



C'est une question qu'aucun de nous n'a vraiment envie de se poser et pourtant...
Cette colère existe t'elle vraiment ou est-elle une invention des hommes ? Comment se
manifeste t'elle concrètement aujourd'hui ?
Autant de questions auxquelles le pasteur Jean-François Gotte réponds ici à la lumière de
ce que nous disent les Saintes Écritures.
Retrouvez le pasteur Gotte sur son site www.cdler.fr et chaque vendredi sur cette Chaîne
YouTube

CDLR

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo
illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com